
Vorstandsbericht zur StuRa-Sitzung 
am 21.06.2016

• AS-Sitzung in Vechta:
 
◦ Folgende Beschlüsse wurden gefasst: 

▪ Die Uni Göttingen wurde als  Vollmitglied aufgenommen, die Uni 
Frankfurt Oder als Fördermitglied. Das  am ausführlichsten behandelte 
Thema war 'Datensicherheit im fzs'.  Beschlossen wurde, dass eine 
"Krypto-Party" zum Thema  Emailverschlüsselung stattfinden soll. 
Danach sollen Seminare, speziell  Einsteiger*innenseminare dazu 
genutzt werden Workshop-Einheiten zum  Verschlüsseln anzubieten. 
Der AS empfielt diese rund um eine  Mitgliederversammlung und in 
Anwesenheit der AntiDis Beauftragten  durchzuführen. 

▪ 'Lernfabriken...meutern!' soll weiter vorangetrieben und weiter 
beworben  werden, alle Mitgliedschaften sollen gerne Posts teilen, an 
den  Hochschulen Gruppen mobilisieren und/oder Geld für Fahrtkosten
und  Öffentlichkeitsarbeit beisteuern. 

◦ Zusammen mit dem Vorstand des fzs wurde außerdem ein Entwurf zu 
einer Stellungnahme zur nun beschlossenen 'Exzellenzstrategie' verfasst, 
das wurde auch schon über die Verteiler geschickt

◦ In die nächste AS-Sitzung soll eine Person eingeladen werden, die sich  
mit den Auswirkungen von TTIP auf Bildung befasst hat, er*sie soll dazu  
berichten und der AS will dann ein Positionspapier für die nächste MV  
verfassen. 

◦ nächste Mitgliederversammlung: 5.-7. Augutst in Hannover. Anträge, die 
verschicktungspflichtig sind, also z.B. Satzungsänderungsanträge, 
müssen bis zum 1. Juli schon an den Vorstand geschickt sein! MVs 
machen spaß, v.a. wenn man mit mehreren Leuten da ist! =)

• Kaffetrinken mit Vorstandsinteressierten

• allgemeine Wahlwerbung: Banner wird in der Mensa aufgehäng, macht auch 
viel Werbung für die Briefwahl! (kann noch bis 23.Juni beantragt werden, und
zwar StuRa und Uniwahlen jeweils extra!) 
Teilt alle die Facebookveranstaltung und postet sie in Gruppen. =)

• Gremium zur Vergabe des Deutschlandstipendiums ist ausgeschrieben, 
Bewerbung bis 28. Juni, nur noch eine Woche! Es gibt einen Beschluss, in 
dem wir uns gegen das Deutschlandstipendium ausgesprochen haben. Die 
Personen, die für die Studierenden das Gremium besetzen, sollen bei den 
Entscheidungen einen dementsprechend kritischen Blick haben und z.B. 
soziale Kriterien höher gewichten



• Gewählt werden für eine Amtszeit von einem Jahr je  ein/e  Studierende/r 
zuzüglich ein/e Stellvertreter/in aus folgenden drei   Fachbereichen:

◦ Philologische und Philosophische Fakultät; Rechtswissenschaftliche, 
Theologische, Technische sowie Wirtschafts- und 
Verhaltenswissenschaftliche Fakultät und Fakultät  für Biologie, Fakultät 
für Chemie und Pharmazie, Fakultät für  Mathematik und Physik, Fakultät 
für Umwelt und Natürliche Ressourcen und  Medizinische Fakultät.

• Bezüglich des Posts, in dem unserer Finanzverwaltung die Veruntreuung von
öffentlichen Geldern vorgeworfen wird, haben wir vom RCDS eine Löschung 
des Posts bis morgen 16 Uhr und eine Richtigstellung bis Freitag, 24. Juni, 
18 Uhr gefordert. Wenn sie dem nicht nachkommen, werden wir rechtliche 
Schritte einleiten.

• Treffen mit dem SCS am Donnerstag, zur Kontaktiermöglichkeit von 
Studierenden und einer Anfrage, ob wir irgendwann mal helfen würden Leute
zu rektrutieren, für eine Feedbackrunde zum SCS

• AStA-Stand auf dem LiZ-Sommerfest


